
開催日時 19:00～20:40 開催場所

【欠席役員計12名】

④ﾛﾎﾞｺﾝ全国大会応援・懇親会参加者　⑤H26年度古本募金実績表　⑥H27総会・ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流会合同開催要領(案)　

・支部長が都合で間に合わないので、代行で議長を務めます。

・昨年は大変ご苦労様でした、本年もどうぞよろしくお願いします。

<その後出席の支部長から>

・明けましておめでとうございます。先般のメ－ルでの御挨拶の通り、今年も頑張りましょう。

・資料に基づき、昨年11/14入会者44名及び本年1/9入会者5名の説明があり、承認された。

3．50周年記念講演会(ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流会)実施報告　(横田実行委員長より)

・資料に基づき、実施結果について報告があった。

・講演会参加者は３8名(役員・講演者26名、一般12名)、懇親会参加者は35名であった。

・参加者アンケ－トには、概ね好評のコメントが寄せられ、今後も毎年継続開催の希望もあった。

　管理等々、今後の検討課題があった。

・関連経費の収支は±0で納まった。(収入=支出=407,080円)

4．ロボコン応援実施報告　(松原行事委員長より)

・資料に基づき、実施結果について報告があった。

・参加者は合計48名(団体席43+一般席5)、ロボコンOBの方も一般席で約20名が応援していた。

　(OBの方々について、詳細を把握できなかった。次回以降は担当の先生と相談して〝一体化〟を検討する。)

・団体席、一般席とも乳幼児を含む子どもも、一人分のチケットが必要であった。(今後の注意事項として)

・懇親会出席は、合計31名。(先生4+学生8+OB19)

・　　〃　の収支は、収入19名(OB)×@5,000=95,000円、支出127,360円、差額32,360円を支部予算にて支払い。

5．ボランティア活動報告　(竹内副支部長より)

・資料に基づき、夕張古本募金について報告があった。

・9月～12月合計で、延べ9名(内２名は役員でない)より合計2,614冊の寄付があり、36,049円の買取金額となった。

・寄付冊数の内、2,075冊が吉田理事からのものであった。

・現在、ポスタ－の作成を母校の学生に依頼中で、１/末出来上り見込みでその後印刷予定。

・申込書2000枚印刷中、出来上り次第、母校・本部・各支部及び協賛企業に送付、寄付を依頼する。

6．総会とビジネス交流会合同開催について　(宇高・横田実行委員長より)

・資料に基づき実施案について説明があった。

・会場比較において、工化8期佐藤氏提案のホテルニュ－オ－タニでの開催が、コスト的に安く5/23(土)の空き状況を

　確認する。先約が無ければ、ニュ－オ－タニ案で進める。

・予約が取れた段階で、仮予約済みのサンシャインクルーズを断る。

・予算的には、本部配賦資金等より勘案して問題ない見通しであるが、吉田理事に早急に来年度予算編成を願い

　見通しを確認する。

7．H27年度予算案について　(吉田会計担当理事より)

・資料に基づき、今年度決算の見通しについて説明があった。

・未払い分があるが、最終決算は+114,000円(繰越)の見込み。これをベースに来年度予算編成を進める。

8．関東支部会員の定義・会員名簿改定　(勝岡名簿管理責任者より)

・資料に基づき、定義及び経緯等について説明があった。

・会員の定義や管理方法については、本部や他支部等との関連が多くあり、連携して見直しを進めて行くこととした。

9．在校生向けノベルティの件　(福井行事副委員長より)

・資料に基づき提案の説明があった。

・基本的に実施の方向で進める。配布時期は、見学旅行の時期(10/末)であり、継続検討することとした。

10．その他

①モンゴル高専支援の件 (下村支部長より)

・教師募集の依頼が来ているので、心当たりのある方は推薦をお願いしたい。

②古本募金の件 (  〃　)

・担当の竹内副支部長の他に、個人情報管理の面(パスワ－ド管理等)で、大竹理事と吉田理事が担当に加わる。

③名刺印刷の件　( 　〃　)

・名刺の裏面に古本募金のことも入れて欲しい。表のロゴ等は高石事務局長に依頼する。(メ－ル送付を)

④ゴルフコンペについて　(松原行事委員長より)

・参加者が現在7名にとどまっているので、誘って増やして欲しい。

以上　(書記/宇高)

樽前会関東支部　平成26年度第5回(平成27年1月)　理事会　議事録

H27(2015)年1月9日　(金) ㈱アクセスネット　セミナ－ル－ム

出 席 者
・下村支部長、松原・竹内副支部長、高石(和)事務局長、吉田会計、勝岡・窪田・宇高・高石(良)・横田・大竹・川端理事

・福井理事、榎本監査　・白幡尚之(M13、ｵﾌﾞｻﾞ-ﾊﾞ)・石井(ｱｸｾｽﾈｯﾄ)　　【出席役員計14名、合計16名】

・反省点としては、広報活動と参加人数が十分であったか? 発表時間・質疑応答時間が短かった? WEB配信での情報

・齊藤副支部長、高田・新妻・中嶋・持田・牛坂・置田・戸村・小堀・溝口・熊谷理事、鈴木監査

⑦H26年度予算・実績　⑧関東支部会員の定義について　⑨在校生向けﾉﾍﾞﾙﾃｨ-配布について(案)

＜　議　　事　(決定事項等)　＞         　　　　　　　　　　　　　　　　　　              ※文中、敬称略。

1．開会挨拶　(支部長の出席が遅れたため、議長代行の高石事務局長より)

配布資料

①理事会次第　②2014.11.14以降入会者　③創立50周年記念講演会〈第4回ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流会〉実施報告

欠 席 者

2．新入会員候補紹介　（勝岡名簿管理責任者より）


